

## 日立AMSの三大祭(つづき) ~佐和事業所にてスポーツフェスティバル開催~

## 日立オートモティブシステムズ株式会社

当社では、職場の一体感の醸成、社内交流の活性化を目的に、年に3回の全社 イベント=『三大祭』が開催されています。2013年にも「全社ボウリング大会」 「全社カラオケ大会」をご紹介しましたが、その際、残念ながら台風の影響で中止に なったためご紹介できなかった「全社スポーツフェスティバル」について、その熱い 戦いをご紹介したいと思います。

この「全社スポーツフェスティバル」は、従業員やその家族、海外を含むグループ会社の従業員など、約4,200名の方が茨城県にある佐和事業所に集まり、競技だけでなく、子どもランドや体験コーナー、模擬店、抽選会など、応援団や家族も楽しめるイベントになっています。

競技は、各事業部及びグループ会社で構成された8つの団が、8つの競技で優勝の 座をかけて競いますが、今年は、最終競技の「日立AMSラリー」(40名×8団=320名が参加!)まで優勝の行方が分からない、白熱した真剣勝負が繰り広げられました。

実は、過去、開催地である佐和事業所の「青団」が圧倒的な得点で13連覇を成し遂げていたことから、他の7団は「打倒!青団」を目標に掲げ、事業部にて予選会を 実施し、各競技のルールに抵触しない対策の考案?など、日々研鑽に励んでいました。

このため、「日立AMSラリー」では、誰もが「歴史が変る瞬間」を見届けようと、 集まった約4,200名の参加者全員が総立ちになって応援するなど、一種異様な熱 い戦いが繰り広げられました。

この結果、今年の団対抗戦は同じく佐和事業所の「緑団」が「青団」の14連覇を 阻止して優勝し、初の栄冠に輝きました。

この日を目標に各チームが知恵を絞りながら一致団結し、日頃は直接会話すること のない遠方の仲間と競い合い、競技終了後はお互いの健闘を称えるなど、職場の一体 感の醸成、社内交流の活性化のためには欠かせない『お祭り』となっています!



「緑団」が「青団」の14連覇を阻止!



チームワークが試される 「大玉ころがし」



海外からの助っ人も参加した 「プル・ザ・ロープ」